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Zitat von putzi 

Ich kann diese Phantomdiskussion um die Zuschauerzahlen irgendwie nicht
nachvollziehen da wir zum einen einen durchaus guten Schnitt für Zweitligaverhältnisse
haben und es ja auch nicht so wäre dass es nicht erklärbar ist.

Wie z.B. Stevie-B1980 schön dargelegt hat scheint der Zuschauerzuspruch im
Dezember in Liga zwei halt eben so zu sein bei uns.

Außerdem sehe ich es ehr als eine Auszeichnung für den Verein dass man auch im
vierten Zweitligajahr noch einen Zuschauerstamm von 20.000 bis 25.000 vorzuweisen
hat.

Keine Ahung warum hier vor und nach wirklich jedem Heimspiel von einigen
immer so getan werden muss als wäre dass schlecht.

Es sind aber auch immer die selben 3 - 4 User die das seit Jahren schreiben.

Den meisten isses Wurst bzw wissen halt wie es in der Realität aussieht
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